



دفتر مقام معظم رهبری
www.rahbari.ir

L'Ayatollah Khamenei a reçu le Premier ministre irakien, Haidar Al-Abadi, et sa délégation à Téhéran - 17 /Jun/ 2015

« La résistance du peuple et du gouvernement irakiens face aux terroristes Takfiris, sont à l'origine de la sécurité dans la région », a fait remarquer, le Guide Suprême de la révolution islamique. « Le courage et la volonté dont les forces populaires bénévoles et les nomades zélés ont fait preuve dans la lutte contre le terrorisme, sont les caractéristiques du peuple irakien », a affirmé l'Ayatollah Khamenei lors d'une réunion dans l'après-midi du mercredi 18 juin 2015, avec le Premier ministre irakien Haidar Al-Abadi et la délégation l'accompagnant à Téhéran.

Le Guide de la Révolution islamique a souligné l'absolue nécessité de rester vigilant afin de préserver l'unité nationale et politique de l'Irak. Se référant à la détermination, à la persévérance et au courage de la jeunesse irakienne dans la lutte contre les terroristes, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : « Le grand potentiel des forces populaires bénévoles sera très efficace et influent pour l'avenir et les progrès de l'Irak dans différents domaines ».

Il a en outre signalé que la présence des terroristes en Irak était un phénomène de courte durée et précisé : « Les forces populaires sont une richesse sur laquelle nous pouvons compter dans les différents domaines et au-delà des champs de bataille ».

L'Ayatollah Khamenei a déclaré : « Les expériences du peuple irakien avec le colonialisme britannique dans le passé, et avec l'expansionnisme américain à l'heure actuelle, indiquent que les ennemis de la nation irakienne n'accepteront jamais l'émergence de forces populaires. Par conséquent, ces forces populaires doivent être protégées ».

Le Guide suprême a déclaré que l'anéantissement des piliers de l'unité nationale et politique irakienne était un des objectifs des services de renseignement des pays occidentaux. « Il faut rester vigilant vis-à-vis de ces complots et de ces séditions, et sauvegarder l'unité des chiites, des sunnites, des kurdes et des arabes en Irak. La République islamique d'Iran poursuivra son soutien à l'unité des groupes de combattants révolutionnaires en Irak et il est nécessaire que le peuple et les responsables irakiens observent avec vigilance, les complots de division des étrangers ».

Notant que la République islamique d'Iran considère la sécurité et le progrès de l'Irak comme sa propre sécurité et son propre progrès, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : « Les Américains cherchent à piller les richesses irakiennes d'une part, comme ils le font dans certains pays arabes de la région, et de l'autre, à imposer leurs exigences, comme c'était le cas dans le passé. Il ne faut pas laisser un tel objectif se réaliser ».

Mettant l'accent sur le soutien entier de l'Iran au gouvernement légal d'Irak, l'Ayatollah Khamenei a déclaré : « Comme auparavant, la République islamique d'Iran continuera à soutenir le gouvernement et le peuple d'Irak ».

Ailleurs dans ses propos, le Guide suprême a rappelé que l'hospitalité et l'accueil enthousiaste que les Irakiens avaient réservé aux pèlerins des lieux saints la journée d'Arabeen au 40ème jour du martyre de l'Imam Hussein (as), étaient des autres caractéristiques remarquables du peuple irakien ajoutant : « Cette dévotion spirituelle est très importante et exceptionnelle dans le monde matérialiste actuel, et montre que la profondeur de cette vertu du peuple irakien n'a pas encore été comprise comme elle le mérite ».

Lors de cette réunion à laquelle assisté le vice-président iranien, Es'haq Jahangir, le Premier ministre irakien a exprimé sa grande satisfaction d'avoir eu cette réunion et a déclaré que le soutien continu de l'Iran à l'Irak et la coopération sincère du gouvernement iranien [avec le gouvernement irakien] étaient les signes de la profondeur des



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

relations entre les deux pays.

« Les ennemis de l'Irak ont conjugué leurs efforts pour créer des discordes éthiques et tribales dans ce pays mais le peuple et le gouvernement irakiens sont décidés à faire face à ces complots et à préserver l'unité nationale », a précisé monsieur Al-Aabadi.

Notant que les terroristes Takfiristes opérant en Irak et en Syrie, ne font aucune différence entre chiites et sunnites, il a ajouté que la persévérance du gouvernement irakien et de la nation avait fortement bloqué l'expansion de l'ISIL dans les pays de la région, mais qu'une confrontation sérieuse avec ces terroristes exigeait l'union de tous les pays de la région.

Le premier ministre irakien a également exprimé sa gratitude envers l'Iran pour les aides apportées par la République islamique d'Iran au gouvernement et au peuple irakiens dans leur lutte contre les terroristes.